

Protokollauszug

aus der

10. (außerordentliche) öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn vom 28.05.2020

öffentlich

Top 6 Meinungsbildung bzw. Aussprache zur Verkehrsbelastung/Geschwindigkeitsüberschreitungen überwiegend durch LKW im Ortsteil

Da Herr Freyhold zur Sitzung nicht anwesend ist, gibt Herr Spira seine E-Mail an Frau Krüger vom 08.05.2020 zu Protokoll:

„Hallo Frau Krüger,

hier ist mal wieder Lutz Freyholdt mit der Frage, ob es konkrete Maßnahmen gegen den Schwerlastverkehr im Ort gib?

Hintergrund ist ein Vorfall von heute Vormittag. Ich war mit meinem dreijährigen Enkel auf der Straße kurz vor dem Ortskern zu Fuß unterwegs, Bürgersteig ist ja nicht. Aus Richtung Fahrland sah ich einen LKW mit ziemlich hoher Geschwindigkeit auf uns zukommen (30er Zone) und habe ihm mit einer Handbewegung hoch und runter darauf hingewiesen doch langsam zu fahren. Ergebnis: Vollbremsung, Fahrer steigt aus kommt auf uns zu und beschimpft uns im Gassenjargon. Mein Enkel fing sofort an zu weinen und ich habe zugesehen, dass ich wegkomme. Üble Worte hörte ich noch hinter mir.

Ja, so etwas muss ich mir in meinem Wohnort anhören. Die Frage stellt sich nun, da die Menge der LKW sich nicht mehr an die StVO hält und die Fahrer immer aggressiver werden, WAS KÖNNEN WIR IN UNSEREM ORT DAGEGEN TUN? Ich bitte das Thema auf die nächsten Gemeinderatsversammlung zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Lutz Freyholdt“